



Wiesendangen,
im Februar 2021

Abschied und Dank

Unsere liebe Schwester, Tante, Patin,
Verwandte und Bekannte

Erica Dietrich-Schellenberg

15. Juli 1924 – 8. Februar 2021

ist nach einem langen und reich erfüllten Leben
im 97. Altersjahr friedlich eingeschlafen.

Ein lieber Mensch mit grossem Herzen ist von uns gegangen.

Wir vermissen Erica und werden sie in bester Erinnerung behalten.

Ruth Gut-Schellenberg

Sibylle und Wim Algera-Gut und Angehörige

Claudia Lauener-Gut und Angehörige

Ursula Schellenberg und Andy Birchmeier

Felix Schellenberg und Angehörige

Danuta Guhoski

Erich und Regula Lindner

Unvergessen bleiben die vielen Jahre der fürsorglichen Betreuung und Pflege durch Dana in Ericas geliebter Wohnung in Oberwinterthur, was die Verstorbene immer sehr schätzte.

Die letzten fünf Lebensjahre verbrachte Erica im Zentrum Wiesental in Wiesendangen, wo sie sich sehr wohl fühlte. Der Leitung sowie dem gesamten Team des Zentrums danken wir für die stets zuvorkommende Pflege und Betreuung der Verstorbenen.

Coronabedingt findet nur eine Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Oberwinterthur statt.

In Gedenken an Erica bitten wir, folgenden Verein bzw. Stiftung zu unterstützen: Schweizer Wanderwege, Bern, PC-Konto 40-14552-5, IBAN CH48 0900 0000 4001 4552 5

Schweizer Berghilfe, Adliswil, PC-Konto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2

Mit Vermerk: Erica Dietrich-Schellenberg

Traueradresse:

Erich und Regula Lindner, Via Vairano 176, 6575 San Nazzaro